



Por **Adriana
Moreno Cordero**

LA RETAGUARDIA

De Amlolandia a Sheinbaumlandia

* *La primera Presidenta de México será la del continuismo*

Indudablemente,
Sheinbaum se convirtió
en la Presidenta de la
continuidad, por lo que
puede concluirse que no
habrá de ninguna
manera rompimiento,
esto, a pesar de ser un
estilo completamente
distinto al del
tabasqueño

Sin desdeñar, en absoluto, que la Presidenta Electa, **Claudia Sheinbaum**, ha marcado un hito en la historia de México al convertirse en la primera mujer en ocupar la Presidencia de la República, su discurso, luego de que recibió de parte del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) la constancia que la acredita como tal, de entrada, se convirtió en una serie de alabanzas y elogios, como era de esperarse, a su jefe, el presidente **Andrés Manuel López Obrador**. De esta manera, indudablemente Sheinbaum se convirtió en la Presidenta de la continuidad, por lo que puede concluirse que no habrá de ninguna manera rompimiento, esto, a pesar de ser un estilo completamente distinto al del tabasqueño.

Recordó Sheinbaum toooda su trayectoria y de cómo llegó en 2018 a la Presidencia de la República y bueno, había que quemarle incienso, pero sin duda, la sucesora del tabasqueño casi, casi, lo santificó y lo erigió como el máximo líder de esta errada y llamada Cuarta Transformación; el mejor Presidente de la historia. Pues no podría ser de otra manera y a modo de consuelo, dijo que tanto a ella como a los seguidores de Morena, le corresponde seguir con el legado del tabasqueño y permanecer unidos.

No se duda que López Obrador derramará nostálgicas lágrimas cuando abandone lo que considera su Palacio, que definitivamente no es lo mismo que su finca en Palenque.

Una muestra de lo anterior es cuando Sheinbaum dijo: "Siempre vamos a guardar su legado de este gran dirigente, de este gran Presidente, pero nos toca seguir unidos, seguir construyendo porque nos debemos al pueblo de México".

Recordó que en breve, el tabasqueño dejará Palacio Nacional y seguramente —comentario apar-

te—, lo hará con nostálgicas lágrimas; con más ganas de quedarse que de irse de lo que considera es su Palacio y aunque será el "susurro detrás del trono", definitivamente no es lo mismo que tenga que estar en su finca en Palenque, Chiapas.

Específicamente, la Presidenta Electa señaló: "siempre vamos a guardar su legado de este gran dirigente, de este gran Presidente pero nos toca seguir unidos, seguir construyendo porque nos debemos al pueblo de México".

Independientemente de que ya se le vienen a la señora Sheinbaum menudos problemas todos, basados en la herencia de quien será su antecesor, ayer todo fue alegría. En las inmediaciones del Teatro Metropolitano, se arremolinaron los seguidores de ella y de su jefe; intentaron dar portazo, sin conseguirlo, o colarse hacia adentro del recinto, pero sin boleto en mano era prácticamente imposible.

Como buena "calca" que es de su jefe, la futura Presidenta de México se lanzó duro en contra de la oposición, sí, esa que López Obrador pretende aniquilar.

"A quienes no están de acuerdo con nosotros y aún siguen sin entender qué pasó este 2 de junio, les encomiendo que revisen a fondo la profunda transformación que ha vivido México... El empoderamiento de nuestro pueblo (le faltó decir "bueno y sabio") y que se aprenda a hacer política con fraternidad, con amor a México y con amor a nuestro pueblo.

Si nos atenemos a que Sheinbaum seguirá la directriz que le ha marcado su jefe, la aversión visceral no puede estar exenta, así que eso de que la política "se hace con amor, no con odio", está muy en veremos.

En lo que sí, la Presidenta Electa, no está dispuesta a ceder ni un ápice es en que la controvertida reforma al Poder Judicial enviada por el propio presidente en febrero

pasado va tal y como el inquilino de Palacio Nacional lo ha pedido, sin cambiarle ni una coma".

Es más, Sheinbaum envió un mensaje a los trabajadores del Poder Judicial al prometer que con la controvertida reforma se respetarán sus derechos laborales y su carrera. ¿Será? Además, prometió que se erradicará la corrupción, el nepotismo y el privilegio de algunos, ¿así nada más?

Además, sobre eso de que la oposición no entiende que ocurrió el pasado 2 de junio, la propia Sheinbaum Pardo debería de reparar en pequeños detalles como que desde mucho antes de estos comicios, López Obrador se dedicó a comprar el voto y conforme se acercaba la fecha de la jornada electoral, a violar sistemáticamente la ley electoral. Luego, ya en las campañas, el mensaje de que la oposición quería quitar los programas sociales y por eso debía votarse por Morena, tuvo también su efecto.

Podría señalarse que en resúmenes cuentas, Claudia Sheinbaum siguió pintando a Amlolandia que ahora serán Sheinbaumlandia, así vamos de uno a otro "paraíso terrenal".

MUNICIONES

*** Se cumple una semana más y hasta irrisorio resulta que primero López Obrador y ahora la Fiscalía General de la República, (FGR) sigan pidiendo, como quien pide limosna, que el gobierno de Estados Unidos les dé información completa sobre lo que ocurrió con la captura o secuestro de **Ismael "El Mayo" Zambada** y su ahijado, **Joaquín Guzmán López**. El primero será trasladado de la cárcel de El Paso a Nueva York, en el Distrito Oeste de esa ciudad norteamericana, y será el mismo juez, **Brian Cogan**, el que sentenció a cadena perpetua a **Joaquín "El**

Chapo" Guzmán y tuvo que ver también con el juicio en contra de **Genaro García Luna**, que seguirá su proceso judicial. Pues bueno, resulta que la FGR se quejó amargamente de que el Departamento de Justicia de los Estados Unidos aún no le responde una serie de preguntas relacionadas con el "vuelo ilegal" de Zambada-Guzmán López. Si el gobierno de **Joe Biden** no le ha hecho caso —hasta el momento— al mismísimo López Obrador con todo y la cartita que el tabasqueño tiene planeado enviar a la Casa Blanca, ¿le hará caso a la FGR?

*** El intento de aprehensión del ex gobernador de Chihuahua, **Javier Corral**, vino a demostrar que el encargado del despacho de la Fiscalía de la Ciudad de México, **Ulises Lara**, el destacado alumno del Instituto Cúspide, aprovechó muy bien el curso exprés que tomó en esa reconocidísima institución educativa que lo acreditó como abogado, ya que de inmediato se apersonó en el restaurante de la colonia Roma para salvar al ahora flamante morenista por instrucciones quién sabe de quién, aunque eso no exime que Lara haya hecho un patético papel que deja mucho que desear, porque se debilitan las instituciones al proteger a quien el fiscal del gobierno de Chihuahua, **Abelardo Valenzuela Holguín**, ya declaró como prófugo. Hasta López Obrador defendió a Corral al acusar a la gobernadora del estado grande, **Maru Campos**, de estar aliada con el ex gobernador **César Duarte** y que se trata de una persecución política en contra del pobrecito del ex panista sobre el que pesa una seria acusación de desvío de recursos, peculado agravado, porque Corral le habría dado presuntamente a un particular poco más de 98 millones de pesos.